

St. Urban, 6. Mai 2014

MEDIENMITTEILUNG

Die Luzerner Psychiatrie bezieht 2015 in Sursee neue Räumlichkeiten

Die Luzerner Psychiatrie (*lups*) ist im Auftrag des Kantons Luzern für die psychiatrische Versorgung von Kindern, Jugendlichen und Erwachsenen im ganzen Kanton Luzern zuständig. Diesen Versorgungsauftrag nehmen wir umfassend, patientennah und zukünftig am Standort Sursee – im Enterprise-Gebäude der SUVA – in neuen Räumlichkeiten wahr.

Die Bevölkerungsentwicklung in der Region Sursee führt zu einer spürbar grösseren Nachfrage nach psychiatrischen Dienstleistungen. Aktuell bietet die *lups* ihre Angebote in Sursee an drei unterschiedlichen Standorten an. Nach einer Umbauphase werden den Patientinnen und Patienten ab März 2015 sämtliche ambulanten Angebote am Standort Sursee im «Enterprise-Gebäude der SUVA» an der Surentalstrasse zur Verfügung stehen.

Mit dem Bezug der neuen Räumlichkeiten verfügt die *lups* künftig über optimale Rahmenbedingungen. Die räumliche Konzentration basiert auf der Unternehmensstrategie *lups*2020 bzw. den Grundsätzen «ambulant vor stationär» bzw. «dezentral – zentral» und führt zu einer Stärkung des ambulanten Kompetenzzentrums Sursee. Verbesserungen ergeben sich dadurch sowohl für die Patientinnen und Patienten wie für die Mitarbeitenden der Luzerner Psychiatrie. Das Enterprise-Gebäude ist gut erschlossen: Erreichbarkeit mit individual- und öffentlichem Verkehr, Parkplätze und hohe räumliche Funktionalität.

Wo befinden wir uns heute: Seit 2002 ist die Luzerner Psychiatrie im Seeblick (Haus für Pflege und Betreuung) eingemietet. An diesem Standort betreibt die Erwachsenenpsychiatrie der *lups* momentan ein Ambulatorium, eine Tagesklinik sowie die Memory Clinic (Abklärungsstelle für Demenzerkrankungen). Seit Oktober 2013 wird vom Standort Sursee aus zudem die Gemeindeintegrierte Akutbehandlung für die Luzerner Landschaft koordiniert. Dieses Angebot befindet sich bereits im «Enterprise-Gebäude der SUVA». An der Bahnhofstrasse steht zudem ein Ambulatorium für Kinder und Jugendliche zur Verfügung.

Für weitere Auskünfte steht Ihnen Herr Peter Schwegler, Direktor/CEO gerne zur Verfügung, T 058 856 50 00.

Die Luzerner Psychiatrie (*lups*) ist an 21 Betriebsstandorten im Kanton Luzern präsent und gut vernetzt. Das Unternehmen verfügt über ein modernes ambulantes und stationäres Behandlungsangebot und eine zeitgemässe Infrastruktur. Das Behandlungsspektrum umfasst die Kinder-und Jugendpsychiatrie bis hin zur Erwachsenen- und Alterspsychiatrie. Das Behandlungsangebot und die Dienstleistungen der *lups* stehen auch angrenzenden Spitalregionen zur Verfügung. Über 1000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter erbringen ihre Leistungen zum Wohle der Patientinnen und Patienten. Die Luzerner Psychiatrie macht sich zudem für junge Menschen stark. Jährlich bildet sie rund 80 Jugendliche in verschiedensten Berufen aus.

Qualität - Kompetenz - Menschlichkeit





Enterprise Business-Gebäude, Sursee